

Initiative für Freizeit und Musikkultur e.V. Postfach 120142 68052 Mannheim info@initiative-fm.de www.initiative-fm.de

Gemeinnützigkeit anerkannt

Norman Schäfer, Dipl. Kult. Vorstandsvorsitzender Nebeniusstraße 8 68167 Mannheim 0160-8217310 norman.schaefer@initiative-fm.de

12.12.2024

"Auf Anfang!"-Festival geht in die fünfte Runde Early-Bird-Tickets & Suche nach Unterstützung

Am 25. und 26. Juli 2025 wird das 200-Einwohner-Dorf Auen in der Nahe-Hunsrück-Region wieder zu einem Zentrum für vielfältige Kultur und gesellschaftliches Engagement. Zum fünften Mal veranstaltet die Initiative für Freizeit und Musikkultur e.V. (IFM) das Festival "Auf Anfang! Musik, Kunst & Solidarität". Mit einem Line-up aus ca. 20 regionalen, bundesweiten und internationalen Acts kombiniert das Festival hochkarätige Musik mit Ausstellungen, Talks und Aktionen für eine offene und demokratische Gesellschaft. Bis zum 31.12.2024 sind vergünstigte Early-Bird-Tickets über die Website www.initiative-fm.de erhältlich. Wer sich aktiv einbringen möchte, kann sich sein Ticket auch durch Mithilfe beim Festival verdienen. Oder gleich Mitglied werden, denn zur Realisierung seiner ambitionierten Projekte sucht der rein ehrenamtlich funktionierende Verein weitere Unterstützung. Interessierte können sich per E-Mail an info@initiative-fm.de melden.

"Auf Anfang!" ist Teil des nächstjährigen Kultursommers Rheinland-Pfalz und wird gefördert von der Landeszentrale für politische Bildung. Das Festival steht unter der Schirmherrschaft von Staatssekretär Dr. Denis Alt (Ministerium für Arbeit, Soziales, Transformation und Digitalisierung Rheinland-Pfalz), Uwe Engelmann (Bürgermeister Verbandsgemeinde Nahe-Glan), Roland Ruegenberg (Stadtbürgermeister Bad Sobernheim) und Torsten Baus (Ortsbürgermeister Auen).

Angesagte Musik und Demokratieförderung

Mit dem Festival möchte die IFM eine Lücke im kulturellen und gesellschaftlichen Leben auf dem Land schließen. Der Vereinsvorsitzende Norman Schäfer betont: "Ein vielfältiges Kulturangebot darf nicht vom Wohnort abhängen. Gerade im ländlichen Raum sind generationenübergreifende Begegnungs- und Inspirationsräume wie 'Auf Anfang!' wichtiger denn je, sowohl für den gesellschaftlichen Diskurs als auch für den Zusammenhalt. Unser Ziel ist es, Stadt und Land zu verbinden, Vielfalt zu fördern und aufzuzeigen, wie angesagte Musik und Demokratieförderung Hand in Hand gehen können. Und das funktioniert umso besser, je mehr Leute mitmachen. Daher freuen wir uns über alle, die mitanpacken wollen!"

Tickets und Infos unter www.initiative-fm.de



Zur Initiative für Freizeit und Musikkultur e.V.

Der gemeinnützige Verein tritt für ein diverses Freizeit- und Kulturangebot sowie Demokratieförderung in der ländlichen Nahe-Hunsrück-Region ein. Mit den beiden im jährlichen Wechsel stattfindenden Kulturfestivals "Auf Anfang! Musik, Kunst & Solidarität" und "Salon Libertatia. Musik & Diskurs" möchte die IFM kulturelle Impulse und starke Zeichen für eine offene, demokratische und vielfältige Gesellschaft setzen.

Der Verein wurde Ende 2016 gegründet und beim Amtsgericht Mannheim eingetragen. Der Vorsitzende Norman Schäfer ist in Auen aufgewachsen und wohnt mittlerweile in Mannheim. Aktuell engagieren sich über 70 Mitglieder sowohl aus der Region als auch aus ganz Deutschland für die Verwirklichung der Vereinsziele.

Abbildungen im Anhang

Bitte beachten Sie, dass die **Bildrechte an den Aufnahmen** im Anhang ausschließlich zur Publikation im Zusammenhang mit der Berichterstattung für das Kulturfestival "*Auf Anfang! Musik, Kunst & Solidarität"* kostenfrei für die Presse erteilt werden. Die Credits lauten wie folgt:

Kontakt & Information

Initiative für Freizeit und Musikkultur e.V. Norman Schäfer, Dipl. Kult Nebeniusstraße 8 68167 Mannheim Tel.: 0160 / 8217310

Mail: norman.schaefer@iniative-fm.de / info@initiative-fm.de

www.initiative-fm.de